

Sechsendreißiges Kapitel.

Der Bau des Fahrzeugs wird begonnen. Die Eskimos trauern über die bevorstehende Abreise. Vollendung und Ausrüstung des Fahrzeugs. Ein Unglücksfall. Ein Schiff. Abschied von den Eskimos. Fahrt. Schiffbruch. Rückkehr in die Heimath als Bettler. Niemand zu Hause. Wiedersehen. Capitän Dean. Meine Familie und Mary.

Nachdem wir einmal den Beschluß gefaßt hatten, ein Schiff zu bauen, verschritten wir auch mit großem Eifer ans Werk und hofften durch Scharfsinn und Ausdauer zu ersehen, was uns an Geschicklichkeit und Kenntnissen mangelte.

Unsere erste Aufgabe war, das Wrack abzubringen und es stückweise zur Bai zu schaffen. Bei dieser Arbeit wurde uns von den Eskimos bestens Beihülfe geleistet. Sie wußten auch recht gut, daß das, was wir nicht selbst gebrauchten, für sie abfiel. Sie hofften wohl auch, daß wir ihnen noch Manches von den Schätzen, die wir besaßen, zurücklassen würden, wenn wir uns auf die Reise machten. Ich glaube aber, daß sie uns aufrichtig schätzten, und daß ihnen die Trennung von uns wirklich leid that, nur daß sie sich, wie dies civilisirte Leute unter ähnlichen Umständen auch zu thun pflegen, mit dem Hinblick auf unsere Verlassenshaft trösteten.

Vor dem Abbruche des Schiffs mußten wir erst noch die Vorräthe an eingesalzenem Fleische in Sicherheit bringen, denn hätten wir diese offen stehen lassen, so hätten sie die Bären in der ersten Nacht davon getragen.